
Ｈ
Ｐ
用
コ
ー
ド

学校教育目標：きらり輝く 鳥海の子ども httpｓ://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/chokai-es/

鳥 海 の 子
～明るく・かしこく・たくましく～
令和７年度 学校報 №３ 文責 校長 吉田 ＊＊
ｺﾐ ｭ ﾆ ﾃ ｨ・ｽ ｸ ｰ ﾙだより
由利本荘市立鳥海小学校 令和７年４月１８日

15 日（火）に前期の児童会任命式を行いま
した。児童会は、３年生以上の子どもたちで組
織し、各学年における「学級会」と、５年生以
上全員で構成する「委員会」があります。

学級の代表、委員会の代表、企画委員会の委
員で代表委員会を開き、学校全体の状況確認と
全校児童の生活の様子などについて、定期的に
話し合いを開いて向上に努めてくれます。

自分たちの力で住みよい学校生活を送ること 【代表者の村山さん、とても立派でした】

ができるように、テーマ（議題）を設けて学級
での話し合い活動を活発に行ったり、委員会に
おいては、日常活動や独自に企画して開催する
児童集会、さらには小中合同運動会などの学校
行事に対する活動などにも、それぞれ責任をも
って取り組んだりしていきます。

10 月までの前期約半年間、それぞれの立場
における積極的な取組に、大いに期待していま
す。どうかよろしくお願いします

【頼もしい各委員会のリーダーです】

３年学級委員長 金子＊＊＊＊さん 企 画 委 員 長 村山＊＊＊＊さん

４年学級委員長 金子＊＊＊＊さん 放 送 委 員 長 伊藤＊＊＊＊さん

５年学級委員長
体 育 委 員 長 土田＊＊＊＊さん

佐藤＊＊＊＊さん 健 康 委 員 長 周防＊＊＊＊さん
６年学級委員長 豊島＊＊＊＊さん 図 書 委 員 長 佐々木＊＊＊＊さん

14日（月）の朝に、全校児童が中学校体育館へ移動して「小中合同運動会集会」
を行いました。１年生は、自分たちの教室の前にきちんと並んでスタートしたのに
高く張られた「興味･関心」というアンテナに様々な刺激物がヒットし、長い長い
廊下を歩いて大きな体育館に行くだけで、朝から「大冒険」という感じでした。

（次ページに続きます）

【学級会・委員会のリーダー紹介】



１年生がやっとの思いで中学校体育館にたど
り着いたのも束の間、朝の活動時間という限ら
れた時間のため、直ちに合同集会が児童会・生
徒会の人たちの進行で始まりました。
子どもたちが考えた小学校のスローガンには

「赤組・白組ともに、一人一人が前に進むこと
で各種目での勝利を、そして最終的には優勝を
つかみとる。」という意気込みが盛り込まれて
いることや、チームを優勝へと引っ張ってくれ
る小・中学校それぞれのリーダーも紹介されま
した。

小学校「赤組」 小学校「白組」

リーダー 村山＊＊＊＊さん リーダー 佐々木＊＊＊＊さん
副 〃 土田＊＊＊＊さん 副 〃 伊藤＊＊＊＊さん

昨日の午前中に、６年生は全国学力・学習状況調査、５年
生は知能検査を無事に終えたこともあり、午後からは赤組と
白組に別れて『応援合戦』の練習に熱が入っていました。こ
の後『鳥海音頭』の練習も行っていきます。ゴールデンウィ
ーク明けすぐに実施するため、様々な準備や練習を並行して
行わなければならないのですが、子どもたちの頭や体はすっ
かり運動会モードに切り替わっています。あとは、グラウン
ドの雪が完全に消え、土の上で練習できるようになることを
待つばかりです。皆さん、楽しみにしていてください。 【５年佐藤＊＊さんのお兄さんが制作したポスター】

学校では「小中合同運動会」実施のねらいを、次の通りに設定しています。

ね 準備や練習、本番の競技・運営・応援に全力で取り組み、体育の教科で培われ
ら る能力（運動能力・集団行動）の向上を図りながら、地域の人々や中学生、小学
い 生に感謝の気持ちをもつ。

具 ①練習や本番を通して「走る」「跳ぶ」など、運動の基本技能や集団行動の仕方
体 を身に付けること。
的 ②めあてをもって自主的に活動すること。 ①～④までが運動会で
な ③準備や練習などに協力して取り組むこと。 目指す具体的な姿です。
姿 ④合同で開催できる喜びを感じ、元気に表現すること。

21日(月)は今年度最初のＰＴＡ参観日です。授業参観、総会、懇談会
へのご参加をどうぞよろしくお願いします。昨晩、役員の皆様に協議し
ていただいた内容を、総会や懇談会の中で詳しくお伝えいたします。


